



Konzertpremiere mit neuem Leiter

Paderborn. Premiere für das Musikschulorchester: Erstmals mit seinem neuen Leiter Jürgen Boelsen stellt sich das Orchester der Städtischen Musikschule in einem Konzert vor. Am kommenden Donnerstag, 4. März (Achtung: Konzerttermin wur-

de vom 11. März vorverlegt!) stehen um 19.30 Uhr in der Kaiserpfalz Werke von Anton Bruckner, Ludwig van Beethoven und Felix Mendelssohn Bartholdy auf dem Programm. Jürgen Boelsen, der das Orchester vom Chef der Musikschule, Eugen Sprat-

te, übernimmt, war früher selbst Schüler der Musikschule und Mitglied dieses Orchesters. Er hat an der Musikakademie Detmold Violine studiert und ist seit 1984 an der Musikschule Dozent für Violine, Viola und Kammermusik.

Foto. IP